



# Diduga Oknum ASN Intervensi Gerakan HMI MPO Baubau, Rusdin Minta Pj Walikota Copot Jabatan DN

**HARIANTO - BAUBAU.PPWI.OR.ID**

Aug 24, 2024 - 12:01



*Ketua HMI MPO Cabang Baubau, Rusdin Hamza*

***HMI MPO Baubau Tantang DN untuk melakukan Pelaporan Di kepolisian, Rusdin Juga Bakal Laporkan DN Atas Pelanggaran Kode Etik ASN dan Dugaan Tipikor Di Instansi kesbangpol***

BAUBAU - Ketua HMI MPO Cabang Baubau, Rusdin Hamza meminta Pj Walikota Baubau, Untuk mencopot jabatan seorang Oknum ASN insial DN yang diduga mengintervensi aksi Demontrasi HMI MPO Baubau yang akan dilaksanakan beberapa hari kedepan.

Aksi demonstrasi yang akan dilakukan HMI MPO ini terkait anggran Paskibraka yang diduga tidak sesuai peruntukannya. Namun setelah Surat Aksi dimasukan dipihak Polres Baubau, DN diduga mulai melakukan manuver dan memanggil Pengurus HMI MPO.

"awalnya dia (Dn) mengajak kami diskusi, dalam proses chatingan di Whatsapp ini mulai melakukan penekanan-penekanan, bahkan pembahasannya sudah mengarah kepada intimidasi gerakan kami", jelas Rusdin, Sabtu (24/08/2024).

Lebih parahnya kata dia, DN mulai melakukan penekanan dan pengancaman pelaporan di kepolisian dengan alasan pemberitaan yang tidak benar.

"dia (Dn) dalam chatingannya mengatakan untuk memastikan kami diproses hukum karena dianggap data kami tidak benar dan telah melakukan pencemaran nama baik atas berita komentar saya,"ungkap Rusdin.

"Dn juga peringatan saya dan sampaikan bahwa saya dipastikan akan kena masalah," lanjut Rusdin.

Ketua HMI MPO Baubau ini kemudian menantang Dn untuk laporkan dirinya.

"saya tunggu Dn untuk laporkan saya, karena kami tetap akan laporkan pihaknya baik di kepolisian atas dugaan tipikor dari anggaran beberapa tahun sebelumnya dan kami juga akan laporkan dirinya (Dn) keinspektorat atas Pelanggaran kode etik ASN,"tantangnya.

Rusdin kemudian meminta kepada Inspektorat Baubau untuk Segera periksa Dn.

"kami juga meminta kepada Pj Walikota untuk non aktifkan ini DN dari jabatannya, ini jelas-jelas melanggar kode etik ASN yang mencoba mengintervensi kami untuk melakukan kontrol pada setiap problem yang ada dibaubau,"imbuhnya.

Rusdin sangat menyayangkan sikap Dn yang dianggap begitu arogan dalam menyikapi persoalan Aksi demonstrasi dalam melakukan kontrol pemerintahan.

"kalau setiap gerakan mau diintervensi seperti ini, maka dipastikan demokrasi dan kontrol dinegeri ini sudah tidak berjalan sebagaimana mestinya. Disisi lain, sangat kami sayangkan gerakan yang dilakukan Dn ini harusnya dia memberi support sebagai ASN kepada setiap aktivis yang melakukan kontrol atas kerja-kerja pemerintahan,"ungkapnya.

Sebelumnya diberitakan Salah seorang Anggota Paskibraka Baubau sempat

Pingsan dan Dilarikan Ke IGD Rumah Sakit Baubau.

Rusdin Berharap kedepannya agar Nutrisi buat Para Anggota Paskibraka lebih diutamakan untuk ketahanan Fisik dan kesehatan sampai dengan selesai melaksanakan tugas sebagai pasukan pengibar Bendera Pusaka pada Acara Perayaan HUT RI.